



## EINLADUNG ZUR TEILNAHME AM

# TRIBONEER AWARD 2025

## **Liebe Promovierende** und Studierende.

wir freuen uns, Ihnen eine spannende Möglichkeit zur Präsentation Ihrer Forschungsarbeiten im Bereich Verschleiß und Reibung ankündigen zu dürfen!

Im Rahmen der TRIBODAYS am 22. und 23.09.2025 laden wir Sie herzlich zur Teilnahme am TRIBONEER AWARD ein.

## Was ist der TRIBONEER AWARD?

Der TRIBONEER AWARD bietet Promovierenden und Studierenden eine gute Gelegenheit, ihre Forschungsprojekte rund um das Thema Verschleiß und Reibung einem Fachpublikum vorzustellen. Nutzen Sie die Plattform, um Ihre innovativen Ansätze und Ergebnisse zu präsentieren, wertvolles Feedback zu erhalten und sich mit Experten und Gleichgesinnten zu vernetzen.

#### **WIE LÄUFT DIE TEILNAHME AB?**

Einreichung der Plakate: Reichen Sie Ihr Forschungsthema in Form eines Posters bis spätestens 31.08.2025 ein. Die besten Themen werden ausgewählt und dürfen präsentiert werden.

Präsentation und Bewertung: An den TRIBODAYS haben Sie die Möglichkeit, Ihr Poster und Ihre Forschungsarbeit einem fachkundigen Publikum vorzustellen. Eine Expertenjury wird die Präsentationen bewerten und die beste Arbeit auszeichnen.

#### **GEWINN UND PREISE**

PIBONEED AWAD

Der Gewinner des TRIBONEER AWARD erhält ein attraktives Paket bestehend aus:

- 1 Woche Einblicke in unser Technikum in München, inkl. Anreise und Hotel
- OCA Analysis Desktop-Lizenz: Eine Jahreslizenz für 5 Personen, die Ihnen Zugang zu modernster Analyse-Software bietet

### **WARUM TEILNEHMEN?**

Netzwerken: Knüpfen Sie wertvolle Kontakte zu Experten und Gleichgesinnten aus der Wissenschaft und Industrie.

Feedback: Erhalten Sie konstruktives Feedback zu Ihrer Forschung und entwickeln Sie Ihre Projekte weiter.

Anerkennung: Nutzen Sie die Chance, Ihre Forschungsarbeit einem breiten Publikum zu präsentieren.

Einreichungsdetails: Bitte senden Sie Ihre Poster bis zum 31.08.2025 an folgende E-Mail-Adresse: info@optimol-instruments.de

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und sind gespannt auf Ihre innovativen Beiträge zum Thema Verschleiß und Reibung. Nutzen Sie diese einmalige Gelegenheit und werden Sie Teil des TRIBONEER AWARD 2025!

Mit freundlichen Grüßen

Gregor Patzer Dr. Ameneh Schneider

www.optimol-instruments.de





## INVITATION TO PARTICIPATE IN THE

# **TRIBONEER AWARD 2025**

# Dear doctoral candidates and students,

We are pleased to announce an exciting opportunity for you to present your research work in the field of wear and friction!

As part of the TRIBODAYS on 22 and 23 September 2025, we cordially invite you to participate in the TRIBONEER AWARD.

## What is the TRIBONEER AWARD?

The TRIBONEER AWARD offers doctoral candidates and students the unique opportunity to show their research projects on the subject of wear and friction to an expert audience. Use the platform to present your innovative approaches and results, receive valuable feedback and network with experts and like-minded people.

## **DESCRIPTION OF PARTICIPATION**

**Submission of posters:** Submit your research topic in the form of a poster by 31 August 2025 at the latest. The best topics will be selected and may be presented.

**Presentation and evaluation:** At TRIBODAYS you will have the opportunity to present your poster and your research work to an expert audience. A jury of experts will judge the presentations and select the best topic.

#### **WIN GREAT PRIZES**

IBONEED AWADI

The winner of the Triboneer Award will get an attractive package consisting of:

- 1 week insights in our Technikum (tech lab) in Munich, including travel and hotel accommodation
- OCA Analysis Desktop licence: An annual licence for 5 people that gives you access to state-of-the-art analysis software

#### **WHY TAKING PART?**

**Networking:** Make valuable contacts with experts and like-minded people from academia and industry.

**Feedback:** Receive constructive feedback on your research work and develop your projects further.

**Recognition:** Take the opportunity to present your research work to a wide audience.

**Submission details:** Please send your posters by 31 August 2025 to the following e-mail address: **info@optimol-instruments.de** 

We look forward to your participation and are excited about your innovative contributions on the topic of wear and friction. Take advantage of this unique opportunity and become part of the TRIBONEER AWARD 2025!

Yours sincerely

Gregor Patzer Dr. Amench Schneider